

Vaucouleurs

Jehanne d'Arc au cœur de la fête

Ce dimanche encore, Vaucouleurs vivra au rythme du Moyen Âge. Avec ses traditions, ses mystères, et ses festivités et bien sûr la reconstitution du départ de Jehanne par la Porte de France. C'était il y a 596 ans, jour pour jour !

Le 596^e anniversaire du départ de Jehanne d'Arc et la fête qui l'accompagne sont incontestablement l'événement du week-end à Vaucouleurs !

200 bénévoles

Depuis hier, le centre-ville plonge les visiteurs dans l'univers du Moyen Âge avec ses traditions, ses mystères, et ses festivités, grâce à l'effort conjugué de 200 bénévoles, ayant répondu à l'appel de la commune et reçu le soutien artistique et technique de **Connaissance de la Meuse**.

Si Vaucouleurs souhaitait graver dans le marbre ce pan important, mais trop souvent méconnu de l'histoire de France qui vit s'ouvrir l'épopée de Jehanne d'Arc, ces 2 jours de festivités auront sans conteste ouvert les yeux à plusieurs milliers de visiteurs !

Ce dimanche, le programme est riche au cœur de la cité, débarrassé de toute trace



La musique médiévale s'est invitée à Vaucouleurs.

de modernité, grâce aux efforts de talentueux décorateurs.

Au programme : office religieux, puis cérémonie républicaine et hypocras offert à la population, musiques et danses médiévales, spectacles de chevaliers et démonstrations de combats, ferme pédagogique, démonstrations d'artisanat au sein d'un marché médiéval d'une trentaine d'échoppes, banquets

et mets traditionnels pour régaler les papilles, animations pour petits et grands.

Vaucouleurs sera cent pour cent Moyen Âge et les Valcolorois sang pour sang Jehanne !

600 participants au banquet médiéval

A 4 h 30 ce matin, les bouchers auront mis au feu les 200 kilogrammes de jambons prévus pour rassasier

les 600 participants au banquet médiéval, et pas moins de 850 kg de légumes auront été épluchés !

10 troupes ont installé leurs campements de fortune pour proposer combats de lourdes épées, démonstration de maniement d'armes et de catapultes... avant le clou de la journée, la reconstitution du Départ de Jehanne par la Porte de France. C'était il y a 596 ans, jour pour jour !

Demandez le programme !

- ▶ 10 h messe célébrée par Mgr Gusching, évêque de Verdun.
- Début du marché médiéval et des animations : visite du musée, expos, calligraphie, animations pour enfants
- ▶ 11 h : défilade des costumés, cérémonie à la statue équestre, hypocras offert à tous.
- ▶ 12 h : repas sous chapeau.
- ▶ 15 h, puis 16 h 30 : spectacle « Le Départ de Jehanne » à la Porte de France.
- Toute la journée : buvette et restauration (Lard, gaufres, crêpes).

Plus de photos sur www.estrepublicain.fr

2

Le spectacle « Le départ de Jehanne », créé par Jean-Luc Demandre et Connaissance de la Meuse sera joué deux fois ce dimanche. D'abord à 15 h, puis 16 h 30, à la Porte de France C'est gratuit.